CAPSULE HIST&RIQUE



La compilation au temps de la dactiflo

En 1971, l'informatique n'était encore qu'à ses balbutiements. Lors de la Finale des Jeux du Québec, les responsables de la compilation des résultats devaient donc réfléchir à un système efficace pour colliger l'information, l'analyser et la diffuser. Il se sont dotés de plusieurs machines à écrire, d'un circuit fermé de télévision ainsi que d'un système double de communications combinant radio et téléphone. L'armée a même été mise à contribution pour faciliter la communication sur les sites éloignés.

Le fonctionnement général était le suivant : dès que les compétitions se terminaient, des messagers avaient la mission de rapporter les feuilles de résultats au centre de compilation. Une fois reçues, elles étaient photocopiées et transmises aux médias d'information. Les données étaient ensuite traitées et transformées en fonction du système de pointage, puis inscrites aux tableaux cumulatifs qui permettaient de suivre la progression de chaque région.

Au terme de cette toute première Finale des Jeux du Québec, les régions de Québec, Saguenay-Lac-Saint-Jean et Nord-Ouest se sont retrouvées sur le podium. L'Est-du-Québec s'était alors classée au 11° rang sur 15 régions.

infodimanche

O Desjardins ptente



